

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Ajak Warga Buniwangi Waspada Terhadap TPPO dan Dukung Pemilu Damai dalam Giat Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 4, 2024 - 20:45



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi  
-6°57'18", 106°34'21", 289,0m, 9

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Ajak Warga Buniwangi Waspada Terhadap TPPO dan Dukung Pemilu Damai dalam Giat Door to Door System*

Pada hari Senin, tanggal 4 Maret 2024, tepat pukul 12.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Cukang Langkap, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Rustian S.Pd tidak hanya bertemu dengan warga masyarakat, tetapi juga staf Desa Buniwangi.

Berikut adalah rangkuman himbauan yang disampaikan oleh AIPDA Rustian S.Pd kepada warga masyarakat dan staf Desa Buniwangi:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** AIPDA Rustian S.Pd mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap upaya TPPO yang kerap menggunakan dalih tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar. Himbauan ini bertujuan untuk melindungi warga dari ancaman kejahatan yang merugikan.
2. **Menjaga Kebersihan Lingkungan:** Selain itu, warga diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai. Hal ini dilakukan sebagai upaya menjaga kebersihan lingkungan dan kesehatan masyarakat.
3. **Dukung Pemilu Damai:** AIPDA Rustian S.Pd juga mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas di tahun politik, dengan harapan terciptanya pemilu yang aman, damai, dan demokratis pada tahun 2024.
4. **Antisipasi Bencana Akibat Curah Hujan Tinggi:** Kehadiran AIPDA Rustian S.Pd juga dimanfaatkan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi bencana akibat curah hujan tinggi, seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung.
5. **Larangan Penggunaan Knalpot Brong:** Terakhir, masyarakat diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan mobil maupun sepeda motor guna mengurangi polusi suara yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.

Kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh AIPDA Rustian S.Pd di Desa Buniwangi berjalan lancar dan kondusif. Semoga himbauan yang disampaikan dapat menjadi acuan bagi warga dalam menjaga keamanan, kebersihan lingkungan, serta mendukung terciptanya pemilu damai pada tahun 2024.